
Diputado Verdessi denunció daño medioambiental en obras de ruta
Nogales-Puchuncaví

Su preocupación por el grave daño medioambiental que está generando la ampliación de la
Ruta F20, que une Nogales con Puchuncaví, manifestó el diputado de la Democracia
Cristina Daniel Verdessi, tras reunirse vía telemática con Flavio Angelini, vocero de un
grupo de vecinas, vecinos y comuneros de Puchuncaví y Maitencillo, quienes se han visto
afectados por las obras.

En la oportunidad, Angelini manifestó que de “manera particular hemos encargado estudios
para determinar el impacto ambiental que generan los trabajos, todos los cuales
demuestran el daño a la flora y fauna nativa, así como también a sectores arqueológicos,
pero por tratarse de obras de ampliación, no son sometidas a estudios de impacto
ambiental”

Anuncio Patrocinado

En la actualidad, los trabajos presentan un 30% de avance, donde se están ampliando de dos
a cuatro vías, más un acceso hacia el sector de Maitencillo, “y entre los daños más
importantes registrados está la tala de cinco bellotos del norte, especie protegida, por lo
cual se presentó una denuncia en el juzgado de policía ocal, pero la empresa solo recibirá
una multa”, destacó el diputado Verdessi
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El médico e integrante de la Comisión de Medio Ambiente de la Cámara de Diputadas y
Diputados, señaló que un drama similar viven vecinos de Catapilco “por trabajos en el
sector del túnel El Melón, a pocos kilómetros de la ruta F20, donde por tratarse de obras de
ampliación no se realizaron estudios de impacto ambiental, pero en el lugar se está
construyendo otro túnel de doble vía lo que incluso ha alterado y contaminado cursos de
agua. Habrá que definir obra de ampliación”

https://wa.link/25zd3x
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Ante la preocupación de los vecinos, el evidente daño ambienta y que no han tenido una
buena respuesta ni siquiera por vía judicial, el representante del distrito 6 solicitó en la
Comisión de Medio Ambiente, oficios de fiscalización a los ministerios de Obras Públicas y
de Medio Ambiente para que expliquen el por qué no se realizaron estudios de impacto
ambiental, si tienen clara la magnitud del daño ambiental que están realizando al cortar
bosque nativo y si existe algún plan de manejo, compensación o reposición de las especies
que serán cortadas por estos trabajos.

A su vez, el diputado Verdessi solicitó oficiar a Conaf para que entregue un detalle sobre su
participación en este tipo de proyectos y cuáles son sus atribuciones cuando ocurren actos
de tala de especies protegidas.

y tú, ¿qué opinas?


